

Éveil sportif et artistique (ESA) - 2023-2024

Chers parents,

Les Activités Parascolaires « Éveil sportif et artistique » (ESA) sont proposées comme chaque année par le Collège. Elles sont facultatives et s'adressent aux élèves de la 12^e à la Terminale.

Elles **débuteront le mardi 24 octobre 2023** et prendront fin le vendredi 31 mai 2024.

Les activités auront lieu au **Grand Collège**, les **mardis, jeudis et vendredis de 14h30 à 15h45**.

Une navette assurera le transport des élèves du Petit Collège vers le Grand Collège.

L'élève s'inscrit habituellement à une activité par semaine. Toutefois, il lui est possible de choisir deux activités ayant lieu deux jours différents. Dans ce cas, il faudra régler le coût de participation pour chacune des activités.

Les parents assurant eux-mêmes le retour de leur(s) enfant(s) sont priés d'attendre sur le **parking du Centre Sportif, à partir de 15h45**.

Les frais de participation annuels par activité s'élèvent à 150 USD (Cent cinquante Dollars américains).

Cette somme sera intégrée à la deuxième facture de scolarité, et réglée en un seul versement.

*En cours d'année, un éventuel désistement de la part de l'élève **ne peut donner droit au remboursement**.*

Un **atelier d'ingénierie avec Bildits**, dont les frais de participation s'élèvent à **250 USD** (Deux cent cinquante Dollars américains) pour **18 séances** sur l'année, est également proposé.

Cet atelier présente, par la théorie et la pratique, le monde de la construction en expérimentant les bases de l'ingénierie. Tout au long de l'atelier, l'élève construira sa propre maison en utilisant de vrais matériaux en miniature, et en suivant les procédés de construction réels [notions de topographie, fondations, structure de béton, béton armé, etc.].

Un **atelier de premiers secours avec The Medical Campaign**, dont les frais de participation s'élèvent à **250 USD** (Deux cent cinquante Dollars américains), est proposé aux élèves de la 12^e à la 5^e.

Accréditée par le ministère de l'Éducation aux Émirats Arabes Unis, cette entreprise sociale présente des ateliers de premiers secours et de sensibilisation au corps humain par les innovations technologiques les plus récentes comme la réalité virtuelle (VR) et la réalité augmentée (RA), donnés par des étudiants en médecine (USJ et AUB).

Pour les inscriptions à l'ESA, merci de bien vouloir remplir le **formulaire reçu dans les notifications de l'application mobile du Collège, au plus tard le mardi 10 octobre 2023**.

Pour ceux qui le souhaitent, des autocars peuvent assurer le transport des élèves. Voir la **circulaire de transport**.

Je me tiens à votre disposition pour tout complément d'information,

Alice Keyrouz
Chargée de l'Éveil sportif et artistique